
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „emilou“ vom 20. Januar 2018, 10:18

Zitat von putzi 

Ich kann mich noch gut erinnern dass uns die Wintertransfers den letzten Aufstieg und
den darauffolgenden Klassenerhalt maßgeblich ermöglicht haben, auch war dieser
Burgstaller nicht wirklich schlecht.

Deshalb schrieb ich auch nicht dass Bader im Winter nur gute Sachen gemacht hat,
sondern das auch gute Transfers dabei waren.

Hat aber nur bedingt was mit Bornemann zu tun.

Gute Einzeltransfers hab ich doch nie abgestritten. Aber keine planvolle
Kaderzusammensetzung.

Und die Transfers waren eben auch sehr teuer.
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